



## NOTA DE PRENSA

# “Alcorcón nos importa” se consolida como el primer paso de la reconstrucción de la ciudad

**Éxito rotundo y gran participación en un encuentro que reúne a asociaciones, profesionales y vecinos para trabajar juntos por el futuro de Alcorcón**

**Alcorcón, 1 diciembre 2025.-** La jornada “[Alcorcón nos importa](#)”, celebrada este sábado en el Centro Cultural Margarita Burón, reunió durante más de cuatro horas a asociaciones, profesionales, ponentes y vecinos que fueron participando de manera continua a lo largo de la mañana, llenando el salón de actos y confirmando el interés real por abordar los retos de la ciudad.

El encuentro, organizado en tres mesas temáticas —**servicios de la ciudad, ámbito social y participación ciudadana**— permitió una radiografía directa de la situación actual de Alcorcón y del enorme trabajo que ya realizan entidades de salud, apoyo social, discapacidad, clubes deportivos, asociaciones culturales y numerosos vecinos implicados en el día a día del municipio.

El formato generó un espacio de escucha mutua pionero en la ciudad: ponentes de ámbitos distintos compartieron experiencias, contrastaron necesidades y pusieron sobre la mesa problemas y soluciones que nacen de la vida real de los barrios —desde la seguridad y el urbanismo hasta el acompañamiento social, la salud mental, el deporte base, la cultura o la movilidad—.

**Roberto Marín Vergara, presidente del Partido Popular de Alcorcón,** destacó al término del acto el valor de haber reunido voces tan diversas: “*Lo más importante de hoy no ha sido solo lo que se ha dicho, sino quién lo ha dicho: asociaciones, profesionales, vecinos, clubes y voluntarios que trabajan cada día por Alcorcón. Cuando ellos hablan entre sí, aparece una mirada mucho más completa y mucho más útil para construir soluciones reales*”.

El trabajo de las mesas dejó conclusiones claras: la seguridad, el mantenimiento y el urbanismo deben afrontarse como una inversión para garantizar el futuro; las asociaciones sociales pidieron estabilidad, ayudas que lleguen a tiempo y menos trabas para poder seguir sosteniendo a tantas familias; el tejido deportivo y cultural reclamó espacios dignos que permitan preservar y transmitir su labor; y se subrayó la necesidad de reforzar la atención social en un momento en el que los servicios municipales están desbordados.

Marín Vergara también quiso subrayar el espíritu constructivo del encuentro: “*Esto no ha sido una charla al uso. Aquí se ha trabajado de verdad. Se ha escuchado, se ha tomado nota y hoy ya tenemos peticiones para nuevas mesas. ‘Alcorcón nos importa’ arranca para continuar, crecer y contar con más voces*”.

La jornada concluyó con un mensaje compartido por ponentes y asistentes: Alcorcón necesita más espacios como éste, donde hablar con honestidad, entender qué funciona, qué no, y, sobre todo, apoyarse en quienes ya están trabajando por la ciudad desde el tejido social, cultural, deportivo y vecinal.

“[Alcorcón nos importa](#) no es un lema. Es una actitud. Solo cuando algo te importa, trabajas por ello. Y hoy ha quedado claro que esta ciudad quiere construir su futuro”, afirmó Marín Vergara.

El interés fue tal que muchos asistentes solicitaron de inmediato la celebración de nuevas mesas de trabajo, destacando que el formato —directo, práctico y basado en la escucha activa— permite avanzar más en una mañana que meses de reuniones dispersas. Las propuestas surgidas y la coincidencia entre participantes dejaron claro que este espacio debe continuar.



### OFICINA DE INFORMACIÓN

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid  
[www.ppalcorcon.com/alcorcon-nos-importa](http://www.ppalcorcon.com/alcorcon-nos-importa)  
comunicacion@ppalcorcon.com  
+34 689 85 84 25

